

Tribune libre commune à « Ensemble pour Carbonne » et « Carbonne demain »

Carbonne perd une grande et belle personne

*J*usqu'au dernier moment Mireille Grandet aura donné et partagé ses convictions et donné le meilleur d'elle même.

Mireille a marqué Carbonne de son dynamisme, de son engagement et de sa générosité.

Pas une réunion à Carbonne, pas une discussion où il n'est question de la belle et grande personne qu'elle était.

Les témoignages se succèdent avec un mot illustrant son action : la solidarité. Il y a quelques jours encore, on pouvait l'apercevoir dans l'exercice de ses engagements, à la commission action sociale et solidarité de la ville de Carbonne, à la Croix-Rouge Française, au Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) et à la Communauté de communes.

Que de combats menés, partagés, sur ce territoire qu'elle aimait tant.

Que d'actions et de projets portés avec tant d'humilité !

C'est une élue, militante, engagée pour son territoire et ses habitants qui vient de nous quitter.

Mireille restera un exemple de droiture de générosité et de dévouement au service des autres.

Nous perdons tous beaucoup plus qu'une amie, elle restera pour chacun de nous une référence.

A son mari, ses enfants ses petits-enfants, et tous ceux qu'elle aimait, l'ensemble des élus témoignent en ces moments douloureux, leur plus profonde affection.

*L'ensemble
du conseil municipal*